

Los cambios no siempre son malos

Camila Fiorentini

Los cambios
no siempre
son malos

—
**Camila
Fiorentini**

Estaba escuchando la radio y oí varios testimonios muy interesantes. Me sentí identificado con uno de ellos:

Testimonio de Franco

Me llamo Franco, tengo 17 años y todo comenzó cuando tenía 14. Estaba en una fiesta y, por una apuesta, besé a una chica. Luego de eso me sentí incómodo, pero no sabía qué era lo que me pasaba...

Con el tiempo descubrí que yo era un chico diferente a los demás, era sensible y me dejaba llevar por mis amigos (a veces, me preguntaba si realmente eran mis amigos). No tenía los gustos de todos y no estaba seguro de mi personalidad. Tenía miedo de mostrar quién era realmente, tenía miedo de que no me aceptaran ni mis amigos ni mi familia, pero, a pesar de todo, lo intenté. Sabía que Martín y Clara, me apoyarían.

**Los cambios
no siempre
son malos**

**Camila
Fiorentini**

No fue fácil darme cuenta de lo que me pasaba... Cuando estaba con un chico me sentía nervioso, ansioso y tenía una extraña sensación de atracción. Un día, en mi casa, mientras hacía un trabajo escolar con un compañero, esa rara atracción volvió a apoderarse de mí. Creo que sabía lo que significaba eso, pero no estaba preparado para enfrentarlo...

Los cambios
no siempre
son malos

Camila
Fiorentini

Testimonio de Martín

Me llamo Martín, tengo 18 años y todo comenzó cuando tenía 12. En ese momento me llamaba Ana. Nunca me sentí mujer, no me gustaba jugar con muñecas ni el color rosa. Prefería jugar con la play o con los autitos. Mi familia me apoyó en mi decisión, nunca me sentí solo.

En la escuela era otra la situación: se burlaban de mí, pero nunca le di importancia a los comentarios negativos. Tenía a mis amigos que me apoyaban incondicionalmente, Franco y Clara. Ellos entendían lo que me estaba pasando, ya que teníamos historias parecidas.

El cambio de sexo fue difícil, pero después de un año logré cambiarme de nombre y género. Esa fue la mejor decisión que tomé en mi vida, me empecé a sentir más cómodo y seguro de mí mismo.

Los cambios
no siempre
son malos

**Camila
Fiorentini**

Testimonio de Clara

Me llamo Clara, tengo 19 años y todo comenzó cuando tenía 15. Me conocía a mí misma y estaba segura de mis gustos y elecciones. Mis amigos, Franco y Martín, me ayudaron a conocerme mejor. Todo iba bien hasta que conocí a Blanca. Ella alteró mis sentidos, sacaba la mejor versión de mí, pero ella estaba con otra persona. Odiaba tener que callar lo que sentía por ella, pero ¿qué podía hacer?

Mis amigos me decían que me alejara de ella, pero yo no quería, me gustaba pasar tiempo con ella y creo que a ella también. Noté que a ella le pasaba algo conmigo, pero eran señales contradictorias...

Un día vino a mi casa a entregarme algo. Estaba diferente, no sabía qué le pasaba. Después de un largo silencio, me entregó la invitación a su casamiento y me dijo que eso era lo que quería para su vida y que se sentiría mucho mejor si iba a su boda. Por dentro estaba hecha pedazos, pero por fuera demostré alegría ante la situación.

Los cambios
no siempre
son malos

Camila
Fiorentini

Pasaron 6 meses y llegó el día de la boda. Estaba muy bella, se la notaba feliz y yo no podía destruir esa felicidad...

[VER VIDEO](#)

